



自分の花を咲かせよう



心を一つに笑顔あふれる運動会!

小さい子からお年寄りまで自由参加種目「晴れたらいいね(くつとばし)」みんなのパワーで、いい天気になりました ☺

加茂谷地区全町運動会、久しぶりに中学校グラウンドにたくさんの方が集まり、みんなの一生懸命な演技を温かい応援が包み込んでいました。そんな中、「久しぶり、元気にしよった?」と笑顔で会話している声があちらこちらから聞こえ、地域のつながりのあたたかさを感じました。

10月は、「久しぶり」がいろいろありました。新人テニス大会では、私が担任をしていた教え子が笑顔で「お久しぶりです」と声をかけてくれました。当時、中1だった教え子は、中2の子どもの母親となって、テニスをしている子を応援していました。また、先日、識字学級に参加させていただくと、なんと、私が中3の時に教えてもらった先生に44年ぶりに再会しました。11年前に退職された先生は、最後の勤務校が加茂谷中学校だったとのことで、話がはずみました。

「久しぶり」という言葉は、忘れかけている大切なものを思い出す言葉でもあるように思います。何か大切なことを忘れかけていませんか? 例えば、前に買って読んでいない本を読んでみようかな。何年也会っていない友達に久しぶりに電話してみようかな。久しぶりに恩師に手紙を書いてみようかな。久しぶりに親(子ども)と話してみようかな……。

みなさんも忘れがちな「久しぶり」はありませんか。意外と大切なものかもしれませんよ。



猛暑の夏も過ぎ去り、さわやかで過ごしやすい季節「秋」が深まってきました。「〇〇の秋」と聞いて、何を思い浮かべますか。加茂谷中学校での生活を見ていると、給食をモリモリ食べる姿から「食欲の秋」がパツと思いつきます。そして、元氣いっぱい運動会は、まるごと「スポーツの秋」でした。また、皆さんの美術や書道の作品は、加茂谷地区文化祭を「芸術の秋」で華やかに彩っていました。科学作品「紫キャベツのかわりになる指示薬」は、徳島県中学校総合文化祭(徳島県文化の森総合公園 11月8~10日)にも出展されます。

秋はだんだん短くなってきているように感じます。時間の使い方も考えてみませんか。

阿南市中学校音楽祭 11月12日(火) 10時30分頃 阿南市文化会館夢ホールにて
音楽の秋、「yes!」「14-fourteen-」の2曲を、加茂谷中学校全校生徒で合唱します。
ご都合がつくようでしたら、ぜひお越しください。

